

Degrada Moody's calificación de Aeroméxico

AZUCENA VÁSQUEZ

Moody's bajó la calificación corporativa de Grupo Aeroméxico de B2 a Caa1, ante una aguda caída en el tráfico de pasajeros mayor a la prevista y una recuperación más lenta ante la pandemia del coronavirus (Covid-19).

La recuperación será más lenta, por lo que la demanda de pasajeros alcanzará los niveles de 2019 hasta el año 2023, dijo la calificadora.

Moody's expuso que prevé una reducción de alrededor de 60 por ciento en el tráfico de pasajeros global de Aeroméxico este año respecto a 2019, así como una caída de 40 por ciento para 2021.

La calificadora anunció que degradó de calificación los pagarés globales de Aeroméxico con vencimiento en 2025 de B3 a Caaa2.

Desde el brote del Covid-19, Aeroméxico ha estado disponiendo de dinero en

efectivo y de seguir así, añadió, tendrá un debilitamiento de su perfil de liquidez y un apalancamiento significativamente mayor, dependiendo de la duración de esta emergencia sanitaria.

Explicó que la calificación Caa1 de Aeroméxico considera la estructura flexible de costos de la compañía, que le permitió reducir la quema de efectivo en más de 50 por ciento desde el inicio del brote, lo que la posicionó favorablemente

contra sus pares globales.

La calificación también incorpora la débil liquidez de Aeroméxico y la expectativa de que la compañía continúe confiando en fuentes externas para mantener las operaciones en la pandemia y hasta que se recupere el tráfico.

La pandemia generará caídas en el tráfico de pasajeros este año, por lo que se espera una recuperación a partir del tercer trimestre, añadió Moody's.

En picada

